

Reforma fiscal, en el primer año del próximo gobierno: Luis Videgaray

MANUEL FEREGRINO: El día de hoy se llevó a cabo Ciro, un foro, el de la calificadora Fitch, y bueno pues ahí habló Luis Videgaray, él ha advertido, es el coordinador de Políticas Públicas del equipo de Transición de Enrique Peña Nieto, y dice que la reforma al régimen fiscal, lo que sería la reforma fiscal, podría ser una realidad tan pronto como llegue el primer año de gobierno del presidente electo, pero no durante el primer mes, la prioridad es en todo caso el presupuesto del 2013, y después sí, se vería la intención de lograr una serie de reformas que se promuevan al inicio de la administración.

El rechazó en definitiva que esta reforma fiscal contempla incremento sustancial en la tasa del Impuesto al Valor Agregado, no descartó que los alimentos y medicinas carguen con una tasa más elevada que este régimen, y bueno pues todo parece indicar que es la respuesta a lo que ha insistido López Obrador ...

CIRO GOMEZ LEYVA: ¿Cómo está eso que alimentos y medicinas carguen una tasa más elevada?

MANUEL FEREGRINO: Una tasa elevada porque están en cero.

CIRO GOMEZ LEYVA: ¿Cuánto es una tasa elevada, uno por ciento, 10 por ciento?

MANUEL FEREGRINO: No precisó cual sería el porcentaje Ciro, pero por lo pronto no descartó que esas no pudieran ser en todo caso gravadas.

CIRO GOMEZ LEYVA: López Obrador es el que está diciendo que van a subir el IVA ...

MANUEL FEREGRINO: De 16 a 22.

CIRO GOMEZ LEYVA: De 16 a 22, como en España.

MANUEL FEREGRINO: Como en Chile, ahí también se dio ese salto.

CIRO GOMEZ LEYVA: ¿De dónde lo habrá sacado López Obrador?

MANUEL FEREGRINO: No ha dicho su fuente, él dice que tiene información y que de acuerdo con esa información, en la reforma fiscal así vendría el IVA, con ese porcentaje alto, hoy dice Luis Videgaray que eso no está contemplado.

CIRO GOMEZ LEYVA: Que no es cierto.

MANUEL FEREGRINO: Que no es cierto.